
（３）【やさしい版（10代までのご意⾒を抜粋）】こども、みんなが主役！よこはまわくわくプラン素案に関するパブリックコメントのご意⾒と本市の考え⽅

対応 修正 ご意⾒を元に計画原案を修正するもの
賛同 計画の内容と同じ⼜は計画の内容に含まれるご意⾒
参考 計画を進めるときに参考とするご意⾒
その他 計画の内容以外のご意⾒やご質問

NO.
10代
まで

項⽬ ご意⾒
対応
状況

ご意⾒に対する考え⽅

1 ○ 重点テーマ１

現在の政治には、あまり若い世代の⼈はおらず、若い世代の事よりも、少しお年寄り向けの事に重みが置
かれているため、若い世代もこの横浜市をより良く暮らしやすいまちにしていきたいです。そのために
は、お年寄り視点での政治ではなく、若い世代の声も⼤事にして頂きたいです。そのため、こども、若者
の声を聴き、⽣かしていく取組に期待しています。

修正
いただいたご意⾒をもとに、基本施策９の主な事業・取組
「こどもの意⾒を聴く取組の推進」に⾔葉を加えます。

2 ○ 重点テーマ１

 私は、『⼤⼈ができない事をこどもができるわけないだろう。』と、思わないで欲しいのです。なぜな
ら、これは私の考えですが、⼈には必ず他の⼈よりもとびぬけた才能があると思っています。なぜなら、
私の友達には、早く動くのが苦⼿な⼦がいます。しかし、その友達は他の⼈の気持ちをよく理解するとい
う事がとびぬけて得意だという事に気が付きました。だから、決して⼤⼈の事を⾮難するという事ではあ
りませんが、『⼤⼈ができないことをこどもができるわけないだろう。』などと思わずに、こどもを頼っ
て欲しいのです。そして、こどもは、必ずしも⼤⼈から教わって成⻑するのではありません。⼤⼈でも、
こどもから教わる事だってあります。こどもは、⾊々な事にチャレンジして、⾔葉で教わることも⼤切だ
けれど、なによりも、理科の授業で実験をするように、五感で⾃分の体で体験して初めて成⻑すると私は
思います。

修正
いただいたご意⾒をもとに、基本施策９の主な事業・取組
「こどもの意⾒を聴く取組の推進」に⾔葉を加えます。

3 ○ 基本施策４
⼦供がのびのびと将来への仕事を体験できるように応援したり、⼦供がやりたい事を否定しないというこ
とが⼤切だと私は思います。

修正
いただいたご意⾒をもとに、基本施策４の主な事業・取組
「⼦どもアドベンチャーカレッジ事業」に⾔葉を加えます。

4 ○ 計画全般 とてもいいプランだと思いました。 賛同 しっかりと計画を進めていきます。
5 ○ 計画全般 とてもいいプランだと思いました。 賛同 しっかりと計画を進めていきます。
6 ○ 計画全般 とてもいいプランだと思いました 賛同 しっかりと計画を進めていきます。
7 ○ 計画全般 いいプランだと思いました！ 賛同 しっかりと計画を進めていきます。
8 ○ 計画全般 全ていい意⾒だと思いました。 賛同 しっかりと計画を進めていきます。
9 ○ 重点テーマ１ ⼦どもを幸せにするといるところがいいと思いました。 賛同 しっかりと計画を進めていきます。

10 ○ 重点テーマ１ ⼦どもが安⼼して相談できるところがあるのがいいと思いました。 賛同
いただいたご意⾒を参考に、こどもたち⾃⾝が相談・⽀援に
つながることができる環境づくりに取り組んでまいります。

11 ○ 基本施策４ お兄ちゃんのお弁当作りにお⺟さんが⼤変そうです。カジノを作る前に給⾷センターを作って下さい。 賛同
2026年度からの中学校の全員給⾷に向けた取組を進めるとと
もに、より満⾜される中学校給⾷を⽬指していきます。
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10代
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項⽬ ご意⾒
対応
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ご意⾒に対する考え⽅

12 ○ 基本施策４

私は中学校でも⼩学校のように給⾷が⾷べれたらいいなと思いました。 やはり、お弁当では栄養を⾃分で
管理することがあまりできず、好きな物ばかり⾷べてしまう。 ⼩学校では栄養管理⼠さんがいるので、栄
養管理もできるし、調理師さんがいるからすごく美味しい。 給⾷で楽しみだった、カレーなど、学校の給
⾷での楽しみがまた感じたい！

賛同
2026年度からの中学校の全員給⾷に向けた取組を進めるとと
もに、より満⾜される中学校給⾷を⽬指していきます。

13 ○ 基本施策６ もっと相談できる場所をつくって欲しい 賛同
いただいたご意⾒を参考に、こどもたち⾃⾝が相談・⽀援に
つながることができる環境づくりに取り組んでまいります。

14 ○ 計画全般

横浜市の18歳未満の⼈⼝が⼀割減ってるけど、⼈⼝的には377万と増えていたから、少⼦⾼齢化がきてる
し、港北ニュータウンなども今後⾼齢化が進んでいくだろうから、横浜で結婚したいと思えるような、制
作がまず必要だと思います。 例えば、結婚して横浜市に住んでくれたら新婚⽣活⽀援⾦を⽀給する。市営
住宅を増やして、若者を優先すれば、余裕が⽣まれて、⼦供が産みやすくなるのではないかと思います。
またネット依存などは、地域の施設をよりPRしていって誰もが⼊りやすい雰囲気にしていくことで、暑さ
からも逃れるし、異⽂化の⼈とも交流ができるのではないかと思います。 そのようなことをする財源は、
ふるさと納税で無くなった約300億を、市外の⼈にふるさと納税をしてもらえるような品にしていけば少し
⾜しになると思います。それか、⾼齢者の医療費の負担額増加。

参考
いただいたご意⾒を参考に、しっかりと計画を進めていきま
す。

15 ○ 計画全般 よくわからなかったです。 参考
計画策定のときには、たくさんの⼈に計画の内容が伝わるよ
うに、よりわかりやすい表現にしていきます。

16 ○ 計画全般 よく分からなかったです 参考
計画策定のときには、たくさんの⼈に計画の内容が伝わるよ
うに、よりわかりやすい表現にしていきます。

17 ○ 計画全般
⽂字がいっぱいで内容がよくわかりません。難しい⾔葉があって、それを⾒たら読む気がなくなります。
本当に僕たちの意⾒を聞きたいと思ってるなら、わかるように説明してほしい。

参考
計画策定のときには、多くの⽅々に計画の内容が伝わるよう
に、よりわかりやすい表現にしていきます。

18 ○ 計画全般
分かりづらすぎます!!!!!!!!!!!!!!!!!!! ⽂字が多すぎて何を伝えたいのか分かりません。 読む気になりません。
もっと意⾒を⾔いやすいものにしてください。

参考
計画策定のときには、多くの⽅々に計画の内容が伝わるよう
に、よりわかりやすい表現にしていきます。

19 ○ 計画全般

横浜市は、他の県と⽐べて、⼦どもは安⼼して暮らせていると思います。若者に対する取り組みは、⼦ど
もが安⼼して暮らせる取り組みよりは、あまり活動していないけれど、若者に対する取り組みも、他の県
よりも、横浜市は活動していると思います。⼦どもと若者を取りまく状況はものすごく他の県よりも進ん
でいると思います！これからも続けてください！！！

参考 しっかりと計画を進めていきます。

20 ○ 計画全般 「よこはまわくわくプラン」についての説明が分かりづらい（少々分かりづらい） 参考
計画策定のときには、たくさんの⼈に計画の内容が伝わるよ
うに、よりわかりやすい表現にしていきます。

21 ○ 計画全般 ⼦どもの成⻑を全⼒で応援してくれるまち 参考 しっかりと計画を進めていきます。

22 ○ 重点テーマ１
私の近くの公園では壁当てが禁⽌されていたり⼦供の遊びが何かと制限されていると思うので⽼⼈たちの
都合で⼦供の遊ぶ機会を奪われないようにしてほしいです

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。
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23 ○ 重点テーマ１ ⼤きな公園が欲しいです 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊
び場の充実に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

24 ○ 重点テーマ１
●●公園でよくドリフトラジコンをやっているのですが、砂のところはできなくて、レンガのところはで
きるのでレンガのところをもっと多くして欲しいです。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊
び場の充実に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

25 ○ 重点テーマ１ ⼦供⾷堂は本牧(中区)あたりに⾒かけないので、もっと分かりやすく、増やして欲しい。 参考
いただいたご意⾒は、こども⾷堂等⽀援事業を進める上で、
今後の参考にしたいと思います。

26 ○ 重点テーマ１
テスト期間などで勉強する際に地域で勉強できる場所が限られていて、休⽇に地区センターなどに⾏って
も席が空いていないことがあるから、勉強出来る場所を今より増やして欲しい。

参考
いただいたご意⾒を参考に、家や学校以外で、安⼼して過ご
せる居場所を充実させていきます。

27 ○ 重点テーマ１
安⼼で安全な街といっているけれども，私の住んでいる地域には緑道が多くありあまり街灯がないのでく
らく、安⼼ではないんです。 税⾦やお⾦の問題でできないかもしれませんが、なるべく増やして欲しく、
安⼼で塾から帰れるようにして欲しいです。

参考
いただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、安全・安
⼼なまちに向けた取組の充実を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

28 ○ 重点テーマ１
体験活動等では授業のその学習への理解を深めるために、実際に⾒たり聞いたり体験などをして楽しい！
だけではなく、深い学びを得てもっと調べたい！と思わせたりするのが⼤切だと思います。

参考
いただいたご意⾒を参考に、体験活動の充実に取り組んでい
きます。

29 ○ 重点テーマ１

⾃分たちが公園で遊ぶ⾝として、⼤きくわけて3つ改善してほしいところがある。1つ⽬は、遊具が少な
い、というところだ。⼈が同じ公園にたくさん来てしまうと、すぐに遊具がうまってしまい、遊ぶことが
できないことがとても多い。⼩さい⼦供は同じ遊具で⻑い時間遊ぶことがあるので、⼩さい⼦供⽤の遊具
があってもいいと思う。2つ⽬は、もう少し公園を広くしてほしい、というところだ。1つ⽬にも書いたよ
うに、同じ公園にたくさんの⼈が集まることが多々ある。そうすると、場所がなくて⾃分たちがやりたい
遊びができなくなってしまったりする。特にサッカーをやっている⼈がいると、多くの場所が使えなく
なってしまう。また、サッカーは禁⽌と書いてあっても遊んでいるので、そのようなことをもう少し強め
に表⽰してほしい。最後は、整備をもう少し積極的にやってほしい、というところだ。⽊の根が地⾯から
出ていて、こけてしまったことは何度もあるし、⼩さい⼦供がふらっとブランコをこいでいるところに来
て、ぶつかってしまったりしたことがある。また、雑草が多すぎる、という点もある。これらの問題を解
決できるよう、よろしくお願いしたいです。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

30 ○ 重点テーマ１
横浜スタジアムを解放して遊んだり、中学⽣が横浜DeNAベイスターズの選⼿とふれあえたりするイベント
を開催して欲しい。 できれば夏休みや春休みなどの休暇で平⽇にやってほしいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもがスポーツに親しむ様々
な機会をつくれるよう取り組んでいきます。

31 ○ 重点テーマ１
もっとたくさん遊べる、遊具が多い場所を増やして欲しい。サッカーゴールがある、⾃由に遊べる広場が
欲しい。外だけど、屋根がある場所があれば⾬の⽇でも友達と遊べる。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。
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32 ○ 重点テーマ１

ボールを使ったスポーツや遊びが出来る場所をもっと作って欲しい。公園だと⾞道に⾯している場所では
ボールが⾶び出してしまうこともあり、危険で出来ない。地区センターは、決まったスポーツしか出来ず
他にやりたいスポーツはさせてもらえない。また、天気や気温にも左右されやすい。快適に遊べ、もっと
⾝近に安⼼してボールを使える場所を増やしてほしいと思う。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

33 ○ 重点テーマ１
相談できる事は良いと思いましたし、重要だと思いました。ただ、相談して本当に安⼼することが出来る
のかが分からないです。そのため、相談したらどうやって解決しているのかなど、具体的にどう相談に対
応しているかを伝え、もう少し相談しやすくしたり安⼼ができるようにしてほしいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもたち⾃⾝が相談・⽀援に
つながることができる環境づくりに取り組んでまいります。

34 ○ 重点テーマ１
公園はたくさんありますが、ボール遊びを思い切りできる公園はあまりないので、ボール遊び(サッカーや
キックベースボールなど)ができる公園があるとうれしいです。 広い芝⽣の公園ももっと増えて欲しいで
す。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

35 ○ 重点テーマ１ スケボーとかできる場所を増やしてほしい 参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

36 ○ 重点テーマ１
友達と教え合いをしながら勉強をしたいのですが、地区センターなどの図書館での会話は禁⽌ですし、飲
⾷店で勉強をすると迷惑になる可能性もあるためなかなか出来ません。コミュニティーハウスのような、
会話をしても⼤丈夫な勉強の出来る場所を増やして欲しいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、家や学校以外で、安⼼して過ご
せる居場所を充実させていきます。

37 ○ 重点テーマ１

⼦供が遊べる公園[グラウンド]が減ってきているから増やしてほしい。 なぜなら今⾦沢区の野球ができる
場所が減ってきていて野球をしたいのにできない状況がある。前まで野球をしてたのに禁⽌になったりと
⼤⼈の好き勝⼿で禁⽌にされるのが嫌だ。野球ができる場所が減るから野球の⼈⼝が減るんだと思う、だ
から野球をできる場所を増やしてほしい。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

38 ○ 重点テーマ１
⾦沢図書館の読書や勉強スペースをもっと増やしてほしいです。塾が使えない⽇や時間に図書館にいくこ
とがあるけれどお年寄りや⼤学⽣など⾊んな⼈が利⽤しているから席がなくてなにもせずに帰ってしまう
ことがよくあるからです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。

39 ○ 重点テーマ１
⾦沢区です。野球ができる場所を作ってほしいです 今⼤⾕翔平が有名になっていて野球をやりたい⼦ども
が多いから今こそ⼦どもの夢を叶えてより良い⺠主政治を⾏いましょう。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

40 ○ 重点テーマ１ バドミントンなどの⾵や⾬の影響を受けるとできない遊びができる施設をもっと増やしてほしい。 参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

41 ○ 重点テーマ１ 広い公園が少なすぎる。⼦供の体⼒が低下している問題は広い公園を減らしてる市に責任がある。 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。
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42 ○ 重点テーマ１

・ボールを使って屋内で遊べる場所
・勉強に集中できる場所
・⼀⼈でやりたいことを⾃由にできる場所
があってほしい

参考
いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。

43 ○ 重点テーマ１
遊具が多い公園を作ったり、⾦沢⽂庫駅の地下道に防犯カメラなどの安全設備をつけてほしいです。そう
することで、誰でも健康で安全に楽しく過ごすことができると思います。

参考
いただいたご意⾒につきましては、安全・安⼼な公園づくり
や、地域防犯カメラ設置事業を進める上で、今後の参考にさ
せていただきます。

44 ○ 重点テーマ１
私は今受験⽣で、⾏ける⾼校や⾃分にあった⾼校を探しているのですが、どのような⾼校が良いのかいま
いちわからないです。なので、ハローワークで仕事を探すような感覚で⾃分にあった⾼校を探してくれる
機関があったらいいな、と思っています。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

45 ○ 重点テーマ１
海の公園のバレーコートとバスケコートを21時まで明るくしてほしい。（ボールが⾒えなくて危ないか
ら）

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

46 ○ 重点テーマ１ バスケットボールコートを増やしてほしいです。 いつでも使える体育館がほしいです。 参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

47 ○ 重点テーマ１ ブルペン、壁、ネットなどを完備してる野球専⽤公園 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

48 ○ 重点テーマ１
ボール遊びが思いっきりできる場所がほしい。外で遊べと⼤⼈は⾔うのにもかかわらず、遊べる場所が少
ないからだ。またサバイバルゲームのフィールドを増やしてほしい。フィールドが遠くて不便なので、
しっかりとできるような場所を整備してほしい。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

49 ○ 重点テーマ１ 道や公園に⾍がたくさんいます。蜂などに刺されるのは怖いです。駆除をお願いしたいです。 参考

いただいたご意⾒につきましては、安全・安⼼な公園づくり
を進める上で、今後の参考にさせていただきます。
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、市管理区域に蜂の巣がある場合は近くの⼟⽊事務所等に
ご連絡ください。

50 ○ 重点テーマ１

⼩学⽣のころに特に感じたことだけど、⼦どもがのびのびと遊ぶことができる公園や遊び場がとても少な
いなと感じた。 少し声を出しただけでも周りに住んでいる⼈から不満を⾔われたり、ボール遊びが禁⽌さ
れている公園ばかりで、⼦どもがゲームばかりするといわれるけど、それは⼦どもが原因ではなく⼦ども
を取り巻く環境にある。だったらせめて⼦どもが遊びやすいような場所を増やしてほしい。 あと⾼齢者の
⽅がゲートボールで公園を占領するのも⼦どもが遊べないからなくさなくてもいいけど減らしてほしい。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。
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51 ○ 重点テーマ１
⾃由に遊べる公園を作ってほしい
理由 公園の数は多いが狭い、危ないなどの理由でボールなどが使えないから。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

52 ○ 重点テーマ１

学校で残って勉強ができなかったり、家が騒がしくて勉強に集中できないことがあるので、静かに勉強が
できるようなスペースを作ってほしいです。塾に⾏っていない⼈は、⾃習室を使うことができません。な
ので、どんな⼈でも静かで集中できる環境で勉強できるような設備がほしいです。そのような施設があれ
ば、事情があって塾などに通えない⼈も塾に⾏ってる⼈と同じような条件で学⼒が上げられたり、勉強の
楽しさに気づくことができると思います。

参考
いただいたご意⾒を参考に、家や学校以外で、安⼼して過ご
せる居場所を充実させていきます。

53 ○ 重点テーマ１
最近は公園でボール遊びが禁⽌になり外で遊ぶ⼈を⾒かけなくなり家で遊ぶ⼈が多くなりました。 ゲーム
依存症などの防⽌などのために外で遊ぶことは⼤切なので公園でボール遊びをできるようにしてほしいで
す。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

54 ○ 重点テーマ１ 近くに野球専⽤公園をつくってほしいです。 野球の練習をする場所がすくないからです。 参考
いただいたご意⾒につきましては、安全・安⼼な公園づくり
を進める上で、今後の参考にさせていただきます。

55 ○ 重点テーマ１

私は、季節によって温度が、変わる室内での遊び場が、欲しいです。天候や気温を気にしないで遊べる施
設が欲しいです。あと、私はご飯やお菓⼦が⼤好きなので、お菓⼦や、ご飯の売っているコンビニのよう
な場所も中に作って欲しいです。他にもその場所で⾊々なことができるような場所にして欲しいです。例
えばゲームや、テレビ、勉強などが出来るところも作って欲しいです。⼦どもたちが参加できるイベント
やお店などを開けるイベントホールなどもあると、友達と、盛り上がると思いました。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

56 ○ 重点テーマ１ ボール遊びができる公園がほしい。⼩学校⾼学年でも遊びやすい公園があったら、 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

57 ○ 重点テーマ１
⾦沢区内に運動ができる公園が欲しい。なぜなら夏休みなどでバテているときに運動ができるところがな
くて体⼒が落ちたりして困ったりした時があったから。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

58 ○ 重点テーマ１
夏に体育館で体育があると熱中症になりそうなくらい熱くて危険なので、冷房の設備をとりつけてほしい
です。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

59 ○ 重点テーマ１
放課後の学⽣たちだけが利⽤できて⼤きな体育館や⾃習スペースがある施設がほしい。 理由は学校の近く
の地区センターは放課後に⾏くと卓球をしているおじいちゃんやおばあちゃんが いるし学⽣は六時で帰さ
れちゃってほとんど利⽤できないから。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

60 ○ 重点テーマ１
●●⼩学校付近に誰も使っていなそうなボロボロな家や建物があるのでそこを取り壊して新しい⼦どもが
使いたくなる施設を作ってほしい。 例 ⾃習室 フリースペース

参考
いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。

61 ○ 重点テーマ１
塾に⾏ってなくて、家には⼩さい妹と弟がいて勉強できないので、夜の9時、10時ぐらいまで使える勉強施
設を作って欲しいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。
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62 ○ 重点テーマ１
⼦供専⽤公園（１８歳未満のみのご利⽤親は⼦どもが⼩学３年⽣未満なら同⾏あり）のとこが⽂庫や⼋景
のとこにほしいです。これを作ることで親が⽬を離したときに誘拐されるという事件が少しでも減ると
思ったからです。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

63 ○ 重点テーマ１

例えば友達と遊んでいるとき、私達が座ってゆっくり休みながら話せる場所はありません。 通路で休むと
もちろん⼈の邪魔になってしまいます。カフェに⾏こうとすると⾏列ができていたり⾦⽋な学⽣にはいた
い出費となってしまいます。 ⾃習室のようなところでは話すことができません。 ⼩分けされていて周りを
気にせず話せるフリースペースなどがあるととても助かります。

参考
いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。

64 ○ 重点テーマ１
公園や図書館のような⼦どもに対して、安⼼、安全に利⽤することのできる施設がほしいです。 公園がも
し作られるのであれば、シーソーなどの遊具があると嬉しいです。 図書館がもし作られるのであれば、⾃
習スペースのようなものがあるといいです。

参考

いただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・
遊び場の充実に向けて取り組む上で参考にしたいと思いま
す。また、横浜市図書館ビジョンでお⽰ししている「未来を
担うこどもたちのための図書館」を実現するための取組を進
めていきます。

65 ○ 重点テーマ１ ⼦供が相談できる場所がほしい。携帯を持たない⼦が相談するための場所を区役所に設置してほしい。 参考

いただいたご意⾒を参考に、こどもたち⾃⾝が相談・⽀援に
つながることができる環境づくりに取り組んでまいります。
なお、区役所こども家庭⽀援課には、「こども家庭相談」が
あります。家や学校で困ったことがあったときにここに来て
お話するとどうすればいいのか⼀緒に考えます。相談は無料
で、秘密も守るので、安⼼して相談してください。

66 ○ 重点テーマ１
今の公園にはボールを使って遊ぶところが少なくなっているのでボールを使えるようにするスペースを
作ったほうが良いと思う。 ⼦供たちのためにももっと充実させてほしい

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

67 ○ 重点テーマ１

私は、横浜市の公園に綺麗なトイレがあったらいいなと思いました。理由としては、まず実際あったこと
なのですが、トイレをどうしてもしたい時に近くに公園があり使いに⾏こうとしたらなくてその⽇は漏ら
してしまう恥ずかしいことがあったりまたトイレのタイルに汚物が落ちていたりしている・⼤きな⾍がい
てトイレに集中できないなどがあるので私は、綺麗なといれを増やして欲しいです。またこれは、横浜市
をより良くする⼀つにつながると思いました。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

68 ○ 重点テーマ１

⾬の⽇や外が暑い⽇、室内競技を⾃由に⼦どもが遊べる場所が少なく、⾃由にボールを使いたかったり軽
く競技の練習をしたかったりができずに運動ができなかったりする。更に⼤⼈が⻑い期間使ったりして⼦
どもが使いたいときに遊べない。逆もあるためお互い効率が悪いため、⼦どもが多い場所に⼦供だけの施
設を作ったり⼤⼈が⾃由に使える施設があればお互いに快適な⽇々を送れると思う。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

69 ○ 重点テーマ１
⾃分は横浜市⾦沢区に住んでいてよく地域のグラウンドを使ってサッカーなどをして遊ばしてもらってい
てその際に砂のグラウンドのため⾜が痛くなったり転んでしまった際に怪我をしてしまうことなどがあり
ます。なので芝⽣のグラウンドを設置していただけるととても嬉しいです

参考
公園や運動ができる場所、遊び場について、こどもの声がた
くさん寄せられています。いただいたご意⾒を参考に、遊び
場の充実に取り組んでいきます。
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70 ○ 重点テーマ１ 遊び場増えるといいな 参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

71 ○ 重点テーマ１
 私はこの事について⾼校⽣たちが気軽に⾏けるスーパーやわいわい楽しく話せる建物を作ってください。
図書館に個室を作る。ゆったり読んだり家族と読んだり出来る所を作る。

参考

いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。また、横浜市図書館ビジョンでお⽰ししてい
る「未来を担うこどもたちのための図書館」を実現するため
の取組を進めていきます。

72 ○ 重点テーマ１

⾼校⽣です。⼩学⽣や中学⽣、幼児と親の遊ぶ場所や居場所は多くある。図書館などでも、⼩学⽣や幼児
の読む場所は作られているが、それ以上の年代はひとくくりにされている。そのため⾼齢者や⾼校⽣も同
じ場所を使うことになる。その場合、⼣⽅に図書館に⾏くと席が空いておらず使うことができない。他に
も、少し遊んだり、室内で運動する場所が全くない。地区センターなどもあるがダンスを練習しようとし
ても鏡がなかったり、そもそも空いていなくて場所を借りれなかったりする。外部の場所だと料⾦が⾼い
ため使うことが難しい。話したり遊んだりしても怒られない⾼校⽣のための場所がほしい。

参考
いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。

73 ○ 重点テーマ１
ボールが使える広い場所、いつでもドッヂボールができるところ、みんなで楽しく遊べる場所が欲しい。
switchができたり、カードゲームができたり、みんなと遊べる場所が好き。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

74 ○ 重点テーマ１

「こども・若者の思いや声を聴き、⽣かしていく取組」はとても良い取組だと思います。例えば、私にも
聴いてもらいたいお願いがあります。私の通っている横浜市⽴●●⼩学校のトイレに洋式トイレを増や
し、もっと清潔で明るくしてほしいです。私の学年の教室があるA棟のトイレは、和式が多く、とても汚く
て暗く、トイレに⾏くことを我慢している友達もいます。⼀つしかない洋式トイレに⼤勢が並ぶため、時
間が無くなり結局トイレに⾏けないときもあります。私は我慢して和式を使⽤しますが、汚くて⾟く、ト
イレ全体も暗くて怖いため、もっとトイレが明るくてきれいでみんなが洋式トイレを利⽤できれば、学校
に⾏くのがもっと楽しくなるのに、といつも思っています。また、●●⼩学校には、A棟、B棟、C棟があ
るのですが、C棟やB棟に⽐べてA棟のトイレがとにかく汚いため、各棟のトイレの清潔さに差がすごくあ
り、その点もとても残念に思っています。このような状況はぜひ改善してほしいと強く思っています。ど
うぞよろしくお願いします。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

75 ○ 重点テーマ１ 陸上専⽤の競技場を作ってほしい。 参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。
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76 ○ 重点テーマ１
図書館や、博物館などの知識や⽂化などを学べる場所が欲しい。⾦沢区が図書館が少なく、博物館に⾄っ
てはめぼしいところがない。だからこそ、いろんな⼈が楽しめるような博物館などを作ってほしい。

参考

いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。博物館
についてのご意⾒は、こども・⼦育て⽀援施策の参考とさせ
ていただきます。

77 ○ 基本施策１ 医療費⾼校⽣まで無料 参考

将来を担うこどもたちの健やかな成⻑のため、⼩児医療費助
成事業を拡充し、安⼼して医療機関を受診できる環境を整え
たいと考えており、令和５年８⽉から中学３年⽣までの所得
制限と⼀部負担⾦を撤廃しました。
本来であれば、こどもの医療費については、国が全国⼀律の
助成制度をつくるべきであると考えていますので、引き続き
様々な機会を通じて国に要望していきます。

78 ○ 基本施策１

横浜市の⼩児医療費助成制度を⾼校⽣まで引き上げてほしいです。全額ではなく、以前の所得制限ありの
状態でいいので医療費を助成してほしいです。⾼校⽣の医療費は東京都のほうが負担割合が⼤きいのでさ
らに東京に⼈が流れる原因にもなると思います。また、気軽に病院にも⾏きにくくなりとても不便です。
検討お願いします。

参考

将来を担うこどもたちの健やかな成⻑のため、⼩児医療費助
成事業を拡充し、安⼼して医療機関を受診できる環境を整え
たいと考えており、令和５年８⽉から中学３年⽣までの所得
制限と⼀部負担⾦を撤廃しました。
本来であれば、こどもの医療費については、国が全国⼀律の
助成制度をつくるべきであると考えていますので、引き続き
様々な機会を通じて国に要望していきます。

79 ○ 基本施策４

⼩学校にせっかくプールがあるのに、今年は「暑いから」という理由で3回しかプールの授業がありません
でした。もっとプールの授業をしてほしいです。ママも「3回だけのプールなのに⽔着代がもったいない。
すぐ⼤きくなって来年は着られなくなるのに」と⾔っていました。 それと、パパやママが⼩学⽣の頃には
夏休みに学校のプールが使えたと⾔いますが、私たちの学校は夏休みに学校のプールが使えません。使え
るようにしてほしいです。お願いします。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

80 ○ 基本施策４ テストの量が多い。 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

81 ○ 基本施策４ ・⼦供の親世代(現在30後半から40前半ほど)への⽀援を拡⼤してほしい 参考 しっかりと計画を進めていきます。

82 ○ 基本施策４ ・⼦供が望めば受験できるよう⽀援⾦(毎⽉5万円ほど)を⽀給してほしい 参考
いただいたご意⾒は、経済的負担感の軽減を含め、こども・
⼦育て⽀援を進める上で、今後の参考にしたいと思います。

83 ○ 基本施策４  ・公⽴⼩中の学習の⾒直しをしてほしい(九九もできない⼤⼈が⽣まれないように) 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

84 ○ 基本施策４ ・校舎の表⾯的な修理ではなく内⾯的なこと(床や壁⾯など)まで修理をしてほしい 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

85 ○ 基本施策４ 学校が家から遠い 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。
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86 ○ 基本施策４
⾼校の補助⾦制度はありますが、私の場合補助⾦があまり⽀給されない家庭なので、あまり効果がないで
す。補助⾦制度の⾦額をもっと上げて欲しいです。 よろしくお願いいたします。

参考
いただいたご意⾒は、⾼校授業料負担軽減制度を進める上
で、今後の参考にしたいと思います。

87 ○ 基本施策４

不登校の⼦どもの数が8200⼈とまとめられていますが、その中でも私は「起⽴性調節障害」という病気で
学校に⾏かれなくなりました。この病気は⾃律神経の失調により低⾎圧で朝起きることが難しくなった
り、毎⽇頭痛や⽬眩、吐き気や腹痛、⽴ちくらみなどを起こすものです。学校に⾏きたくても⾏かれず⾟
いのに、朝起きられないのは怠け、気持ちの問題、などと扱われ、理解されなくてしんどい経験をしまし
た。中学⽣の1割は発症するといわれる⾝近なこの病気を広めたいです。保健の教科書に載せたり、学校の
先⽣の研修で学ぶ機会を設けたりして頂きたいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

88 ○ 基本施策４
学校の教室にはエアコンがあるのですが、エアコンがない教室があります。(被服室や体育館など)なので
もっとエアコンをつけてください！

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

89 ○ 基本施策４
⼦どもを安⼼させるために、例えば「先⽣が積極的に助けてくれる。」と感じられるような⼤⼈の雰囲気
づくりがあったりすると、嬉しいなと感じました。

参考
助けてくれると感じられること、信じられることは⼤切なこ
とだと思います。いただいたご意⾒は教育施策を進める上
で、今後の参考にしたいと思います。

90 ○ 基本施策４
中学校、⾼校で部活をなくさないでください！ 部活動の先⽣を他から雇ったりして、公⽴でも部活をさせ
てほしいです。部活でできる仲間とか、勉強以外の楽しみを奪わないでください。 部活がなくなると不登
校の⼦供が増えそうだなと思います。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

91 ○ 基本施策４ 皆が楽しめる公園 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊
び場の充実に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

92 ○ 基本施策４ ハマ弁が美味しくない。ハマ弁のおかずが冷たい。ハマ弁のご飯の了解に対しておかずの量が少ない。 参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

93 ○ 基本施策４ 市⽴⾼校の校内設備がわるいです。空調設備は特に改善していただきたいです。 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

94 ○ 基本施策４

お兄ちゃんが、ハマベンがおいしくないと毎⽇⾔っていて、中学⽣になるのが不安です。 成⻑期の⼦ども
に栄養は⼤事だと⾔われているのに、⾷べれなくて、部活もしているのにお腹がすいて⼒が出ないと⾔っ
ています。僕は、⼩学校の給⾷が好きで、みんなと⾷べるのも楽しいし、いろいろな栄養もとれるので、
中学校でもおいしい給⾷を出してほしいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷の実
現を⽬指していきます。

95 ○ 基本施策４
遊びたい所が少ない(注釈→住まいの希望ヶ丘は⼤型の商業施設はなく、みなとみらいにあるようなゲーム
センターもない。⼤和のシリウスのような⼦供が声を出せる図書館もない。公園も⼩さくて少なくて⼩学
⽣には物⾜りない。ボール禁⽌も多い。)

参考
いただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・
遊び場の充実に向けて取り組む上で参考にしたいと思いま
す。
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96 ○ 基本施策４

横浜市には、新横浜スケートボードパークと⾔う素晴らしいスケボーパークがあります。僕もスケボーを
しています。将来はプロのスケーターになりたいです。スケボーパークを横浜市にもっと沢⼭つくって欲
しいです。⾊んなスケボーパークが出来たら横浜市が⽇本1のスケボーで賑わう街になると思います。東京
都には堀⽶悠⽃選⼿のお陰でで出来た夢の島スケートボードパークがあります。バーチカルと⾔う⾼いと
こらから滑れるセクションがあり羨ましいです。横浜市にも、バーチカルのセクションで滑れるスケボー
パークが出来たら嬉しいです!スポーツをする僕たちを応援して下さい。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

97 ○ 基本施策４ 家などの住宅地の近くに公園を置く 参考
いただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりを進める上
で、今後の参考にしたいと思います。

98 ○ 基本施策４ ●●⼩学校の休み時間を増やしてほしい。●●⼩学校の国語の授業数が少ない。 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

99 ○ 基本施策４ 沢が⾕公園がごみだらけで、夜中に不良がたむろしていて治安が悪い 参考
いただいたご意⾒につきましては、安全・安⼼な公園づくり
を進める上で、今後の参考にさせていただきます。

100 ○ 基本施策４ 宿題の量が多い 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

101 ○ 基本施策４

誰もいない公園で普通に遊んでいるだけなのに、お年寄りからしょっちゅう警察を呼ばれたり怒鳴られた
りします。⾃分たちだって⼦供の頃はたくさん遊んでいたはずなのに。最近⾃治会⻑さんにも怒鳴られま
した。公園の近くに住むのならワガママかもしれませんが、少しぐらいは我慢して欲しいです。危ないか
らといって、野球ができない公園が多すぎて、練習できる場所がありません、確かに野球は硬いボールや
バットを使うから危ないかもしれないけど、僕たちだって⼀⽣懸命取り組んでいるスポーツなので、気軽
に練習する場所が欲しいです。野球を邪魔者扱いしないで欲しいです。⼤⼈たちの意⾒だけではなく、僕
たち⼦供の意⾒も取り⼊れて欲しいです。どうかよろしくお願いします。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

102 ○ 基本施策４ 学校の体育館にエアコンをつけてほしい。 ネット環境を良くしてほしい。 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

103 ○ 基本施策４ 学校のクロームブックをiPadにしてほしい 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

104 ○ 基本施策４ 各学校の近くに⾃習施設を作ってほしい、 参考
いただいたご意⾒を参考に、家や学校以外で、安⼼して過ご
せる居場所を充実させていきます。

105 ○ 基本施策４
⼩学校、中学校、⾼校がボロボロで汚いのできれいにしてほしい。教室のドアを閉めようとするともう⽚
⽅が開くのを直してほしい。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

106 ○ 基本施策４
学校で勉強するときに、机が⼩さいので教科書を縦に⼆個置くことができないためプリントを書きながら
教科書を⾒ることができない、クロムブックなどもやりにくいです。そのため机を⼤きくしたりクロム
ブックを置く台などがあったらいいと思います。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。
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107 ○ 基本施策４

この地域の唯⼀の⼤きい公園でバレーとかサッカーとかできるのに少しうるさくなっただけでクレームを
⾔う⼈がいるからその公園で遊べなくなってきて、バレーやサッカーなどの⼤きい公園でしかできない遊
びができない。だから、少しうるさくなっても良いという看板をたてるなどの、対策をしてほしいです。
よろしくお願いします。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

108 ○ 基本施策４ もっと遊具類を購⼊して下さい。 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

109 ○ 基本施策４ もっと遊具類を購⼊して下さい。 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

110 ○ 基本施策４
最近どこの公園もボールを使えず部活の練習などができなくて不便です。そのため公園のルールをゆるく
してボールを使わせてほしいです。

参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

111 ○ 基本施策４
ハマ弁のおかずがとても冷たく、昼⾷を楽しめない。 だから、温めるべきおかず（主菜など）と、温める
べきでない副菜やデザートなどの容器を分け、おかずを保温しながら学校に届けてほしい。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

112 ○ 基本施策４
体育館や廊下にもエアコンをつけてほしいです。私の中学校は部活が盛んで試合会場になりやすいので、
熱中症になってしまったら⼤変です。 また、校舎が広く、移動教室がたくさんあるので少しでも快適に過
ごせるようにしてほしいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

113 ○ 基本施策４

私は●●中学校でバスケットボールをしています。しかし、真夏は気温が⾼すぎて熱中症になる部員がた
くさんいます。これではバスケットボールの活動を⼗分に⾏えず、もったいないと思った。だからエアコ
ンを導⼊してより快適にバスケットボールを⾏うことができて学校⽣活がより充実するのではないかと考
えた。よろしくお願いします、、

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

114 ○ 基本施策４
●●中学校の体育館にエアコンがほしい。 部活動が盛んな中学校で空調の設備が整ったら練習がたくさん
でき、⼤会の優勝につながるかもしれない。 また、集会のときに沢⼭の⼈がいてもあつ苦しく感じなかっ
たり、熱中症対策にもなると思います。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

115 ○ 基本施策４
最近夏がどんどん暑くなってきて●●中学校は⼈数も多く部活動が盛んなので体育館がよく使われるので
熱中症対策として体育館にエアコンをつけてほしいです

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

116 ○ 基本施策４
横浜市⽴●●中学校の4棟の●●部の部室にエアコンを⼊れてほしい。夏は窓を開けたり扇⾵機を使ってい
るが⾵で楽譜が⾶んだりする。頭が痛くなることもある。⽊琴は移動させづらくエアコンがある他の教室
に移動できない。冬は上着を着たまま練習している。効率が悪く熱中症への対策がないと思う。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

117 ○ 基本施策４

私は体育館にエアコンをつけてほしいという意⾒を出します。理由は、熱中症にならないような対策をし
てほしいと思ったからです。また、私はバドミントン部に所属していますが、⼀時期シャトルが変な⽅向
に⾶んでいってしまうという理由で扇⾵機をつけれませんでした。なので、冷たい空気を体育館に流して
ほしかったのでこのような意⾒を出しました。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

118 ○ 基本施策４ 机ががたがたで安定しないので、授業をちゃんと受けられない。 テスト中などうるさくなる 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。
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119 ○ 基本施策４
教室の床が凸凹で机がガタガタしてしまい、授業がやりづらい。また体育館で全校集会をする際⼈が密集
していて暑いため冷房が欲しい

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

120 ○ 基本施策４ ●●部の部室にエアコンがついてないから、夏の練習が暑すぎて⼤変 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

121 ○ 基本施策４ 公園に遊具が少ないところが増えているので友達と遊ぶところがあまりないと弟がいっていました。 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

122 ○ 基本施策４
私は元バレーボール部でずっと７⽉から９⽉の夏場の学校の体育館は蒸し暑く本当に熱中症になりかけま
す。また、体育館にクーラーがついていない学校が⾃分の通っている学校だけでなく横浜市内のだいたい
の学校がないので夏の⼤会などは本当に苦しいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

123 ○ 基本施策４
学校の校庭の⽔はけがあまり良くないため、⾬が降って⽔たまりができると、部活（テニス）がなかなか
できない。その⽇はあさから晴れていても、夜に⽔たまりができると、⼣⽅までに乾かず、練習できな
い。だから、こうていのみずはけをよくしてほしい。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

124 ○ 基本施策４
中学校給⾷の「はまべん」を週数回頼んでいますが、冷たいです。暖かくするのは難しいと思いますがど
うか暖かくしてほしいです！

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

125 ○ 基本施策４
私は中学校でハマ弁を頼んでいるのですが、おかずが冷めていておいしいと感じません。 だから今後のハ
マ弁はおかずを温かい状態で提供してほしいです。よろしくお願いします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

126 ○ 基本施策４
ハマ弁が美味しくないのでもっと美味しくしてほしい。また、ハマ弁はすごく冷たいのであったかくして
ほしい。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

127 ○ 基本施策４

ハマ弁は冷たくてあんまり美味しくないと⾔われており残す⽣徒も多いため⾷品ロスにつながると思い、
またこれから給⾷になりもっと多くの⾷べ残しが⽣まれると思ったのと給⾷は学校⽣活の⼀つの楽しみだ
と思うので⾃分たちからもっといっぱい⾷べたいというものになるべきだと思うので温かく美味しいハマ
弁になることを祈ってます。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

128 ○ 基本施策４
ハマ弁のおかずが冷えていて美味しくないことがあるので、おかずもご飯と同じように温めてさらにハマ
弁のクオリティーを上げてほしい

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

129 ○ 基本施策４
横浜市の中学校で全員給⾷へと変わろうとする中で、ハマ弁への苦情が後を絶たないです。 冷たいし、ア
レルギー対応ができてないのも問題だと思います。どうか全員給⾷に変わる前に改善をお願いします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、⼀層⾷べやすい献⽴つくりに取
り組んでいきます。

130 ○ 基本施策４ 学校中にAEDをもっと設置してほしいです。 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

131 ○ 基本施策４
今、ボール遊びを禁⽌にしている公園が増えているのが家でゲームをする⼦どもが増えている理由にも
なっているんじゃないかと思いました。 なのでボール遊びやさわいでも平気な公園を作って欲しいです。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・遊び場の充実
に向けて取り組む上で参考にしたいと思います。

132 ○ 基本施策４ いろいろな⾃販機をつけてほしい。 体育館にエアコンを付けてほしい 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。
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133 ○ 基本施策４ はまべんのおかずが冷たいので暖かく保てるような設備をととのえてほしいです 参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

134 ○ 基本施策４ ハマ弁の味が好まないので、作り⽅を変えてほしいです！！ 味が偏ってる 参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

135 ○ 基本施策４

学校の体育館にエアコンを付けてほしいと思う。理由は、僕は中学校の部活動でバスケットボール部に所
属していて、夏などに部活をすると汗をかきまくって体調不良になってしまった事があったからエアコン
などをつけて少しでも体調不良にならないようになってほしいと思う。そして今地球温暖化に悩まされて
いるからどんどん気温が⾼くなり、今よりももっと熱くなってしまうから熱中症になる⼈も増えてきてし
まうので学校の体育館にエアコンを義務で付けてほしいなって思う。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

136 ○ 基本施策４
市⽴学校に購買が無いので作って欲しいです。理由は学校で作った出来⽴ての⾷べ物を⾷べたいからで
す。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

137 ○ 基本施策４
私⽴を受けるときに学費⾼すぎて⽣活に⽀障出るので東京都も授業料無償化だから頑張って横浜市も無償
化をしてほしいです。

参考
いただいたご意⾒は、⾼校授業料負担軽減制度を進める上
で、今後の参考にしたいと思います。

138 ○ 基本施策４
学校の体育館にエアコンをつけてほしいです。 なぜなら、夏に体育館で活動するとき熱中症になる可能性
があるからです。 また、学校にエアコンを設置することで部活動などにおける練習効果の向上に期待がで
きるからです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

139 ○ 基本施策４
⼦どもたち （⼩学⽣から中学、⾼校⽣まで） が安⼼して質の良い学習を⾏う事ができる場所が増えた
ら ⼦どもの将来性が⾼まると思った

参考
いただいたご意⾒を参考に、家や学校以外で、安⼼して過ご
せる居場所を充実させていきます。

140 ○ 基本施策４

ぼくは⼩学六年⽣です。来年から●●中学校へ⼊学します。その●●中学校の体育館にエアコンがないと
聞いていて、夏は暑すぎ、冬は寒すぎ、授業に集中できないと思います。中学⽣になったら部活も楽しみ
たいですが、体育館の部活は体調が悪くなってしまうので選ばないほうがいいのかと⼼配になっていま
す。なので●●中学校の体育館にエアコンをつけてください。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

141 ○ 基本施策４
もっと⼦供が遊べる施設が欲しいです。 屋内で無料でスポーツができる所が良いです。  (バドミントンな
ど)

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。

142 ○ 基本施策４
皆んながどういうふうに勉強してるか⾒たいから、授業時間に皆んなで他の中学校とか⾼校とか、⼤学に
⾏ったりしてみたいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

143 ○ 基本施策４
やさしい概要2ページ⽬ こどもがあったらいいなと思う場所について、 屋内で思いっきり遊べる場所が各
⼩学校のそばにほしいです。現在通う⼩学校（●●⼩学校）のそばには屋内の卓球場がありません。ぜ
ひ、学校のそばに地区センターのような無料の⼦供の遊び場をつくってほしいです。

参考

思いきり遊べる場所、運動が思いきりできる場所がほしいと
いうこどもの声がたくさん寄せられています。いただいたご
意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組んでいきま
す。
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144 ○ 基本施策４

これらのプランは⼤変な最初の⽅の⼦育てを全⾯的に⽀援する良い取り組みだと思いました。ですが、⼩
さい⼦供達だけの遊び場所を作っても⼦供と親世代、兄弟などは楽しめるでしょうが、中⾼⽣などはそこ
にはなかなか⼊りづらいのもあると思うので、そこは年齢など分け隔てなく参加できる取り組みが必要な
んじゃないかなと思いました。

参考
いただいたご意⾒を参考に、居場所・遊び場の充実に取り組
んでいきます。

145 ○ 基本施策４
学校に限った話ですが先⽣による⼦供の贔屓がひどい場合があり、受験をするにあたって⼤変。どうにか
して欲しい

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

146 ○ 基本施策４
学校の椅⼦が低かったり硬かったりして集中できない、腰が痛くなる、等があるので椅⼦の⾼さ調節や柔
らかい椅⼦がほしいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

147 ○ 基本施策４
夏場や冬場のとき、体育館が暑すぎたり寒すぎたりするので冷暖房器具がほしい。 特に夏は熱中症になる
などの体調が悪くなったり、⾬が降ったあとはすごくジメジメしているのが困ります。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

148 ○ 基本施策４ ハマ弁がつめたい 参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

149 ○ 基本施策４
現在、中学⽣は⼀部の教科でしかデジタル教科書を使うことができません。これを全教科で使えるように
していただきたいです。デジタル教科書が使えるようになれば持ち帰る教材が減って⾏き帰りの荷物の重
さが軽くなります。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

150 ○ 基本施策４
学校⽣活の時にボタンで電気をつけたり消したり、扇⾵機をわざわざつけたり消したりするのではなく、ai
（アレクサなど）を使って簡単に早めに消したり付けれるようにしたいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

151 ○ 基本施策４
学校の授業を、ただ座って聞いているだけではなく、実際に体験したり、体を動かして学べるようにして
欲しいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

152 ○ 基本施策４
中学⽣の学校給⾷の改善をしてほしいです。 また、もしも可能であれば学校に給⾷室を使って、調理師さ
んが作ってくれる給⾷を⾷べれる環境を使ってほしいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

153 ○ 基本施策４

 私は少⾷で、週⼀でハマ弁を頼んでいますが、完⾷できるときがとてもすくないです。⽶の量は⼩にし
ているので、⾷べ切れることも多いのですが、おかずはいつもどれかが残ってしまいます。なので、おか
ずの量も⾃分たちで設定できるようにしてほしいです。全員にハマ弁を提供するようにするのなら、なお
さらやってほしいです。フードロスもできるだけ減らしたく思っています。そうすると⾷べ物が余ってし
まうということもあるかもしれませんが、お願いします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

154 ○ 基本施策４ 海の公園のトイレがとても汚く⾍もたくさんいて使いづらいのできれいにしてほしいです！！ 参考
公園に関連してたくさんの声を送っていただいています。い
ただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりに取り組む上で
参考にしたいと思います。

155 ○ 基本施策４
私は、横浜市学校給⾷の「ハマ弁」を⼩学校のように、ご飯を⾃分たちで運ぶ形式の給⾷にしてほしいで
す。なぜなら、ハマ弁はご飯と汁物は温かいけど、おかずが冷たいからです。私は、⼩学校の給⾷がとて
も⼤好きでした。なので、中学校でもその形にしてほしいです。

参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

156 ○ 基本施策４

中学３年⽣です。私はもっと学校のシステムの効率化を横浜市全体で⾏ってほしいと思います。 例えば学
校で配るプリントをPDF化して親がスマホでも⾒れるようにしたり、必要なお⾦をがっこうにせいとが
もっていくのではなく、銀⾏振込にするなどです。 今の学校のシステムだと先⽣と保護者の連携がうまく
取れておらず、先⽣の負担も⼤きくなってしまっていると考えます。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。
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157 ○ 基本施策４

私は、教科書がデジタル化されると良いと思います。理由は３つあります。 １つ⽬は、教科書がおもすぎ
るという点です。 そのため、ノートパソコン１台で全教科の教科書を⾒れれば、⽣徒の負担も減ると思い
ました。 ２つ⽬は、教科書の製造に必要な資源です。 教科書がデジタル化されれば、これらの資源を最⼩
限に抑えられます。 ３つ⽬は、税⾦です。 税⾦によって教科書が配布されていますが、デジタル教科書な
ら、その額を減らせます。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

158 ○ 基本施策４
現在、横浜市の公⽴中学校では廊下の曲がり⾓でぶつかる事故が多く発⽣しています。それを改善すため
に、廊下の⾓にミラーを設置することをお願いします。そうすることで⽣徒同⼠がぶつかる事故の減少に
つながると考えたからです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

159 ○ 基本施策４
学校の授業のやり⽅を⾒直して欲しい。授業より体験や実習で勉強できるといい。 学校に⾏きたくない時
に⾏って、遊んで休憩できる場所を下⽥に作って欲しい。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

160 ○ 基本施策４ 中学⽣は、ハマ弁もいいけど、給⾷を作ってほしい。（再来年からその制度があるのは知っている） 参考
いただいたご意⾒を参考に、より満⾜される中学校給⾷を⽬
指していきます。

161 ○ 基本施策４
学校の先⽣へ ⼈のことばっか⾔うな。放課後も教室に⼊れさせて欲しい。⿊板にいろいろ書かせてほし
い。必ず消すので。

参考
いただいたご意⾒は、放課後の過ごし⽅に関するご要望とし
て伺いました。

162 ○ 基本施策４
学校や公園に、昔にあった遊具がもっと欲しい。ログハウスが家の近くに欲しい。 放課後、学校で遊べる
時間を延ばして欲しい。

参考
いただいたご意⾒は、安全・安⼼な公園づくりや、居場所・
遊び場の充実に向けて取り組む上で参考にしたいと思いま
す。

163 ○ 基本施策４
放課後、学校で遊べる時間を延ばして欲しい。学校の先⽣が、怒って欲しいときに怒らないのに、よくわ
からないところでキレるのやめて欲しい。⿊板に書かせてほしい。教室を新しくしてほしい。

参考
いただいたご意⾒は、学校設備や、放課後の過ごし⽅に関す
るご要望として伺いました。

164 ○ 基本施策４ 学校に遊びたい遊具を⼊れて欲しい（①すべり台②ブランコ） 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

165 ○ 基本施策４ 学校のドアや壁が壊れそうで怖い 参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

166 ○ 基本施策４
横浜市●●中学校では、五時間⽬が２５分授業になっているが時々五時間⽬も１から４時間⽬と同じ時間
で授業することがあるので五時間⽬は、２５分固定にしてほしいです。

参考
いただいたご意⾒は教育施策を進める上で、今後の参考にし
たいと思います。

167 ○ 基本施策５

基本施策５について 障害のあるこども、障害のある⼈と書いてありますが、障害児に何か問題があるとい
うことですか？ 私たちが⽣きづらさを感じる社会に障害があるのであって、私たちが障害なのではありま
せん。 ⽀援をしてあげる、サポートしてあげるという考えをそろそろ改めて、誰もが⽣きやすい社会をつ
くることを考えた⽅がよいと思います。  障害がない⼈は、永遠に障害がないのでしょうか？ 病気や思わぬ
けがによって、また過度なストレスによって、誰もが⽣きづらさを感じるようになることはあると思いま
す。 社会全体への障害への理解 この⾔葉も考え直した⽅がよいのではないでしょうか？

参考

⽀援を必要とする障害のある⽅またはその保護者が必要な⽀
援を受けられるようにしていきたいと考えています。
これに加えて、「障害」は個⼈の⼼と体の機能の障害と社会
的な障壁の両⽅によってつくり出されているものであり、社
会的な障壁をなくしていくのは社会の責任である、という
「障害の社会モデル」の考え⽅を浸透させることを通じて、
社会全体での障害への理解を深めていきたいと考えていま
す。

168 ○ 基本施策６
いじめをなくす。またはいじめをうけた場合にクラスや学校を学区に関わらず柔軟に変えられるようにし
たい

参考
いただいたご意⾒を参考に、社会総がかりでいじめの未然防
⽌の取組を進めていきます。
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169 ○ 基本施策６ いじめをしている⼈をどうにかして欲しい。 参考
いただいたご意⾒を参考に、社会総がかりでいじめの未然防
⽌の取組を進めていきます。

170 ○ 基本施策８ ⼦どもの権利を奪う⼈をいなくして欲しい。 参考
いただいたご意⾒は、こどもや⼦育てにやさしい「こどもま
んなか」社会に向けて取り組む上で参考にしたいと思いま
す。

171 ○ 基本施策９

図書館が区に１つは少なすぎます。各駅に１つずつは⼤きな図書館があると良いかと思います。(都区内は
それ以上ありました。)地区センターの図書室がその役割なのかと思っておりますが、どれも古くて少な
く、また⾏きたいと思えません。⾚ちゃんから幼児⽤の絵本は⽐較的量があって助かりますが、⼩学⽣の
ものが少ないです。部屋はとても静かすぎて、⾚ちゃん⼦供は⼊りにくいです。本の内容は他のセンター
と循環させるなど⼯夫されてみては。環境も⾚ちゃん⼦供も利⽤しやすくなるよう、話し声OKにするか、
勉強する⼈と別部屋になるようしてもらいたい。

参考
いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。

172 ○ 基本施策９

僕は⼩学⽣の時は瀬⾕区に住んでいて、中学⽣になると同時に⼾塚区に引っ越してきました。 ⼾塚区に移
り住んでから、⼀番最初に感じたのは、歩道が狭いということです。歩⾏者⼀⼈分の幅であったり、⾞が
多く⾛⾏する道なのに、全く歩道がなかったりする道が多くあります。普段の習い事や友達宅に⾏く場
合、⾃転⾞を多く使うのですが、すごく怖く感じる事があります。 これから住んでいく⼾塚区で、安全で
安⼼な⽣活をおくれるよう歩道を増やして欲しいと思っています。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。

173 ○ 基本施策９

いつも⼤変お世話になっております。●●⼩学校●年●組の●●と申します。  こども、みんなが主役！よ
こはまわくわくプランについてご提案いたします。●●⼩学校が⼤好きです。 校⻑先⽣も副校⻑先⽣も先
⽣⽅もみんな、とてもやさしいです。 お友達もたくさん出来ました。 ●●⼩学校のすぐそばに、横濱ゲー
トタワーの中に（⼩さくて良いので）オシャレな図書館が出来たらとてもすてきだと思います。  きっと横
浜市がもっと良くなると思うので、以上ご提案いたします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。

174 ○ 基本施策９
三ツ境駅エリアに住んでいます。本が好きですが、徒歩圏に図書館がありません。⼤和にあるシリウス図
書館のようなものがあれば、良いなと思います。 瀬⾕区役所の⼀部スペースを図書館にすることは出来な
いでしょうか？ よろしくお願いします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。

175 ○ 基本施策９
⼦ども・若者は読みたい本全てを買うことができるわけじゃないから、市⽴図書館の蔵書を増やしてもっ
と本を読みやすくしてほしい。今の図書館は⼈気な本は予約が多くて、なかなか読めない。

参考
いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。

176 ○ 基本施策９
区内の外灯を増やしてほしいです。夜、塾から帰るときコンビニしか明かりがなく、住宅街に⼊ると暗く
⼦どものみで帰るには不安で明るい道を 通って帰ると帰りが遅くなってしまったりします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、地域における防犯を進めていき
ます。

177 ○ 基本施策９
街で歩いていると誰かわからないおじさん、おばさんに暴⾔をはかれたり、痰をはかれたり、⾃転⾞を蹴
られたり、あっちは教育だと思ってるかもしれませんけどけど少し迷惑です。⽼⼈の⽅々に何か対策をし
てほしいです。

参考
いただいたご意⾒は、こどもや⼦育てにやさしい「こどもま
んなか」社会に向けて取り組む上で参考にしたいと思いま
す。

178 ○ 基本施策９

⼈２⼈分くらいの幅しかなく、毎回狭い中友達と歩いています。⾃転⾞がくると、⾞道側に歩かなければ
ならない。もし⾞が⽬の前から来たら、事故になる可能性がある。⾞道をもう少し狭くするか、ガード
レールを作って欲しいです。また、⾃転⾞はなるべく⾞道側を⾛ってほしいです。 どうか、対策をお願い
します。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。
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179 ○ 基本施策９
わたしは横浜市を安⼼安全な街にしてほしいです。そのために、街灯をもっと増やしてほしいです。釜利
⾕公園から⾦沢美浜ホームまでの道のりなど⼈通りの少ない暗い道は塾帰りの⼩学⽣には危険だと思いま
す。

参考
いただいたご意⾒を参考に、安全・安⼼なまちに向けた取組
の充実に取り組んでいきます。

180 ○ 基本施策９ ●●あたりのところが外灯が少なくて暗いところが怖いです。夜の明かりをふやしてほしいです。 参考
いただいたご意⾒を参考に、安全・安⼼なまちに向けた取組
を進めていきます。

181 ○ 基本施策９
僕は⾦沢区の●●の町に思うことがあります。 それは、夜に道が暗いということです。僕は塾の帰りなど
夜にそこを通ることが多くあります。 夜に通る時に危ない⼈がもしいたらとても怖いことだなと思いま
す。 街灯を増やすなどの取り組みが必要だと考えます。 対策お願いします。

参考
頂いたご意⾒につきましては、安全・安⼼なまちに向けた取
組を進める上で、今後の参考にさせていただきます。

182 ○ 基本施策９

私は⾦沢⽂庫駅をほぼ毎⽇使っています。そこで気になるところがあります。 ⾦沢⽂庫駅は上りエスカ
レーターはあるのに下りエスカレーターはありません。階段もあるがとても急で⾬のときはとてもすべり
やすく危険だと感じました。この駅は普通、急⾏、特急、快特、全部がとまり利⽤者もとてもおおいで
す。⾼齢者もたくさんいます。エレベーターもありますが⼤⼈数ははいりません。しかも時間もかかりま
す。これで⾼齢者がすべったら⼤事故にもなります。どうか下りエスカレーターをつけてください。

参考
頂いたご意⾒につきましては、安全・安⼼なまちに向けた取
組を進める上で、今後の参考にさせていただきます。

183 ○ 基本施策９
図書館は、「静かでしゃべってはいけない場所」と「みんなで本の感想を喋ったり秘密基地みたいでわく
わくする公園みたいな図書館」の２種類欲しい。 みんなが安⼼して暮らせて、毎⽇がワクワクするまちが
いいなと思う。

参考
いただいたご意⾒を参考に、「未来を担うこどもたちのため
の図書館」を実現するための取組を進めていきます。

184 ○ 基本施策９
⾃転⾞のルールが厳しくなって⾞道を⾛らないといけないのに⾃転⾞の⾛るスペースが狭すぎて危ない。
⾃転⾞専⽤の⾛⾏路を作って欲しい。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。

185 ○ 基本施策９
今はよく⾃転⾞が道路を⾛っていたり歩道に広がっているのが危ない。 歩道などの地⾯に⾃転⾞専⽤通路
などがあるところもある。 だから事故を防ぐためにそういうのを書いているところをもっと増やしてほし
い。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。

186 ○ 基本施策９
⾦沢区は歩道が狭いので道幅を増やしてほしいです。 ⾃転⾞が歩道を⾛っていてとても危ないので⾃転⾞
が歩道を⾛らないようにしてほしいです。私の⽗が困っているのでお願いします。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。

187 ○ 基本施策９
私は、歩道や⾃転⾞の通る道を分けてほしい。なぜなら称名寺の前では歩⾏者が通るので精⼀杯で⾃転⾞
で通ろうとすると、どうしても⾞道に出なくてはいけなくなり⾞と接触しそうで危ないから。

参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。

188 ○ 基本施策９ 歩⾏者⽤の道に⾃転⾞が⾛ってきて危ないから⾃転⾞⽤の道を作ってほしいです 参考
いただいたご意⾒を参考に、こどもの交通安全対策を進めて
いきます。

189 ○ その他  ・シンプルに税⾦を減らして欲しい 参考
市⺠のみなさんの税⾦を⼤切に使い、こども・⼦育て施策の
充実に向けてしっかりと取組を進めていきます。

190 ○ その他 ⼤⼈へ 先に答えを⾔わないで欲しい。ひいきをするな。 参考
いただいたご意⾒は、こどもや⼦育てにやさしい「こどもま
んなか」社会に向けて取り組む上で参考にしたいと思いま
す。
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191 ○ その他

・安全で安⼼に暮らせるまち 「防犯カメラ」など
・綺麗なまち        「ポイ捨てなくそう」
・環境に優しいまち     「再⽣可能エネルギー」
・⾼齢者に優しいまち    「段差をなくす」

参考

やさしい概要版にあった、「あなたは、横浜市がどのように
なってほしいと思いますか。」という「よこはまわくわくプ
ラン」に向けてのアンケートの結果についてコメントいただ
いたものかと思います。いただいたご意⾒を参考に、横浜市
の様々な施策の充実を進めていきます。

192 ○ その他

私は福祉特別乗⾞券を所持しています。 しかし、通学時にはバスの定期券を使⽤しています。 バスの運転
⼿や、周りの⼈に「障害者」とバレるのが嫌だからです。 そこで、敬⽼パスが電⼦化したように、福祉特
別乗⾞券を使⽤する際には、交通系ICカードに紐づけ、誰にもバレないようにしてほしいです。 検討お願
いします。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

193 ○ その他
⾦沢町の称名寺の⾚⾨の左側の道路で⾞がすれ違えません。バスも通るので狭いと、歩⾏者も⽌まらない
と危険なときがあるので登下校時に怖いです。歩⾏者が通りやすくしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

194 ○ その他 ⼈通りが多い駅前や⼤通り、公園などにゴミ箱を設置してほしいです。 その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

195 ○ その他
⾦沢区●●●丁⽬の道はもともと狭いのに、朝、通勤・通学の⾃転⾞でさらに狭くなる。通学路だから
もっと道を広くしてほしいです。また、その道を通る⾃転⾞はライトをつけない⼈が多いため、夜ぶつか
りそうになるから⾃転⾞のライトをつけないといけない条例を作ってほしい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

196 ○ その他
私は喘息を持っています。なので路上喫煙などの副流煙を吸ってしまうと咳が⽌まらなくなってしまうの
で喫煙所を増やしてもらうか路上喫煙をしたら罰⾦などの条例を作って欲しいです

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、喫煙対策に関するご意⾒・ご要望として伺いました。

197 ○ その他

私たちの活動は●●です。鶴⾒川の魅⼒である⽣物多様性と⽔質の良さを広めるとともにゴミがあるとい
う課題解決のために活動しています。⼭中市⻑にここで改めて提案があります。横浜市にも⻑野県⻑野市
のデリシアのように店に古紙や段ボール、ペットボトルを持っていくと重さによりエコポイントが貯ま
り、このポイントを店で使えるようにするシステムを取り⼊れてほしいです。また、⻑野県はまちのリサ
イクルハウスに持っていくと、持ってきた⼈はプレハブ⼩屋ごとにまとめてゴミを出すのですがその後、
業者さんが回収にきたときに重さによってまちの収⼊になり、お祭りなどの⾏事に使われています。横浜
市にもリサイクルを進めることと、地域の活性化を同時に進められるようにこの仕組みも取り⼊れてほし
いです。付け⾜しで、その収⼊の記録がされて、町⺠に報告される仕組みもお願いします。⻑野市周辺の
市ではゴミ袋に名前を書いてゴミを出す市もあります。⻑野市だけではなく他の市もしっかりと分別して
リサイクルしてもらうために⾏動を起こしています。横浜市もこのようなシステムや取り組みを作って環
境を守るために市で動いてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、資
源ごみのリサイクルの充実、地域の活性化に関するご意⾒・
ご要望として伺いました。

198 ○ その他

街でよく⾒るゴミを出すための緑⾊のネットの使⽤をやめて、個⼈のゴミ箱を使⽤したゴミの出し⽅にし
てほしいです。なぜなら、燃えるゴミの⽇に⽣ゴミなどを⾷べるために集まってくるカラスによって道路
にゴミがよく散乱してるのを⾒てもっときれいにしてほしいと思うことがあるからです。また、ゴミが散
乱している街や地域では、犯罪率が⾼くなりやすいということがあるので横浜市の治安がより良くなるこ
とにつながるとも思うからです。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、き
れいなまちの実現に向けたごみ収集に関するご意⾒・ご要望
として伺いました。
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199 ○ その他

私は学⽣です。毎⽇学校に通っています。通学路に⾃転⾞に乗ってはいけない区域がありますが、⾃転⾞
に乗って通っている⼈をよく⾒かけます。主に⼩学⽣と⾒られる⼈たちがスピードを出して通っているた
め、いつか事故が起きそうだなと度々感じます。⾃転⾞に乗って通っている⼈を減らすために、パトロー
ルをする⼈を作ったり妨害するようなポールをもう少し増やしたりしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、⾃転⾞の利⽤に関するご意⾒・ご要望として伺いまし
た。

200 ○ その他
私は横浜市をもっときれいなところにしたいので、ごみ収集のボックスがあるところの周辺にごみがたく
さん落ちているので、頑丈でカラスが開けられないのにしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、き
れいなまちの実現に向けたごみ収集に関するご意⾒・ご要望
として伺いました。

201 ○ その他

⾦沢⽂庫駅と⾦沢⼋景駅の間の歩道橋の幅が狭く（⼈が⼆⼈横に並べるくらい）、通りづらいことや⾬の
⽇には傘があたってしまう為困っています。また、階段しかないため⾃転⾞が通れなかったり、⾼齢者の
⽅や体の不⾃由な⽅が使いづらいと思います。実際に⾼齢者の⽅が転倒してしまう事故がありました。な
のでスロープの設置と道の幅を広くしてほしいと思っています。この歩道橋は通学のときに多くの⼈が使
うため改善してくださると嬉しいです。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

202 ○ その他
道に迷ったときや、スマホを持っていない⼈（お年寄りなど）の為に、調べる機器を置き電話の要領で街
において欲しい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

203 ○ その他 無い その他 しっかりと計画を進めていきます。
204 ○ その他 特になし その他 しっかりと計画を進めていきます。
205 ○ その他 無し その他 しっかりと計画を進めていきます。

206 ○ その他

⾃然豊かで広さがあるのはいいのだが、ポイ捨てや⼣⽅になると不審者がでてくるなどの問題が多々あ
る。ポイ捨てはタバコの吸い殻、⾷べ物の袋などが主なゴミである。それに関しては、禁⽌条例を出した
りするのが良い。次に不審者に関してだが、学校から夏は17時までに帰宅して冬は16時までと⾔われてい
るのだが、それを守っていても不審者は15時30分くらいに出てくる。公園は⼦どもがたくさんいるので、
しっかり⾒回りをしてほしいです。また、今回の問題と関係しているのだが、このようなことをする⼈が
たくさんいる気がする。マナーや⼼のケアをしたり犯罪に⾛る⼈が減るよう対策した⽅が良いなではない
だろか？

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒として参考にさせていただきます。

207 ○ その他
塾の帰り道の●●通りと●●⼩学校の横の道にタバコを吸っている⼈が多く不快なので通学路とその周辺
の道を禁煙にしてほしい

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

208 ○ その他
屋外で⽝を⾛らせたり、遊びたいのに⽝が⼊れるグラウンドや草むらや⾃然な場所が少ないので増やして
ほしい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

209 ○ その他 海の公園の砂浜に⼤量の乾燥したわかめが⼭積みになっているからそのわかめたちを無くしてほしい その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

210 ○ その他
海の公園のゴミ箱を⼤きくして、数も増やしてほしいい。イベントや何かの⼤会がある際ゴミ箱に収まり
きらなっかたり近くになくてポイ捨てしてる⼈がたくさんいた。海も近いので⾵でゴミが流されて海にも
ゴミが落ちていた。⼈間だけでなく⽣物や環境にも被害がある。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

211 ○ その他 特にありません。 その他 しっかりと計画を進めていきます。
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212 ○ その他

上瀬⾕の開発でよくないところ、⼈の畑を奪う、環境を⼤切にとか⾔っている割には、⾃然を壊している
（コンクリで原っぱを整備するなどなど）、 川の⽣き物を施設に送るなどなど書ききれない。
 提案、 今（⼯事の⼊る前）のままで少し草を刈ったり、わかりやすいように「〇〇公園」と看板を⽴てた
り、荒れているところを整備したり（草を刈りすぎたりコンクリートで道を作ったりはしない）して開放
する。 公園っぽくなく広い、いい公園として開放する。 利益はないが、最近は⼦供の遊び場も減っていた
りするのでいいと思う。時々、今より広く瀬⾕フェスティバルなんかも⾏って、交流の場を作る。 発展す
るのが100％いいわけではないと思うし、賑やかすぎると嫌な⼈もいるので、お願いします。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

213 ○ その他

道路に書かれている⽩線が消えている。セブンイレブン●●店の後ろにある坂の歩道を⼤きくしてほし
い。歩道を広くしてほしい。坂が多くて疲れる。●●⼩学校沿いの歩道を広くしてほしい。⾃転⾞で●●
税務署の坂を上る際に左側に⾒える森にガードレールがなくて落ちたら危ない。●●税務署の坂を上り下
りする時歩道が狭くてすれ違う時に道路にはみ出ないといけない。●●には、街灯が少ない。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、こどもの交通安全対策の参考にしたいと思います。

214 ○ その他
・●●中学校前の信号が⻑い
・●●付近の道が狭くて危険

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

215 ○ その他 ●●町の●●商店街から●●寺に⼊るところの⾓が死⾓なのにミラーがありません。つけてください。 その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

216 ○ その他 ●●町内会館前の道路が狭く、⾞で通るときに場所によっては⼆台すれ違って通れないところもある その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

217 ○ その他 ⾦沢区の●●こうさてんのところで夜街灯がなくて怖いし事故も多いから明るくしてほしい。 その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

218 ○ その他
●●の前の信号は、⻘信号が短く、信号をわたるには必ず⼀度待ってからじゃないとわたれなく、⾚信号
はながく、待っている時間がとても⻑い。なので、⻘信号をもっと⻑くしてほしい。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、ご
意⾒・ご要望として伺いました。

219 ○ その他
●●通りのうらの通りの⼤通りに出るところがしかくになっていて⾃転⾞とかで⾛っているとぶつかりそ
うになって危ないからカーブミラー をつけてほしい

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

220 ○ その他
●●の交差点から●●の⽅に⾏く⼀⽅通⾏の道で、パーキングから出てきた観光客の⾞が知らずに●●の
⽅に逆⾛していくのがとても危ないから、パーキングの料⾦を払うところや突き当たるところに案内（標
識）を置いてほしい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

221 ○ その他
●●中学校前の道を広くするか登下校時道路を制限してほしい、なぜなら●●中学校は⽣徒数が多いため
今の道だと他の⼈にぶつかってしまってストレスになっているからです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。
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222 ○ その他

●●中学校の近くにある●●と●●中学校繋ぐ信号が⻑すぎると思います。登下校する道で毎⽇のように
●●中の⽣徒が混み合っています。⾚信号が⻑いため渡れないのですが、⾚信号が⻑い割には⾞が⼀回の
⾚信号で通るのは多くて５から６台程度です。しかし●●中の⽣徒の登下校時には道が塞がりきるくらい
の⼈で埋め尽くされ⼀般の通⾏⼈が困ってしまったりトラブルが起きたりしそうです。信号周辺が混むだ
けならまだしも登下校する⼀個の多くの集団となりそこからの道を通る⼈にも迷惑をかけてしまっていま
す。⾚信号と⻘信号がこまめに変われば●●中の⽣徒が道で混み合うことも⼤きな集団になることも緩和
されると思います。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

223 ○ その他 ●●⾨のほうにある信号がながくて学校に遅刻しそうだから短くしてほしい。 その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、ご
意⾒・ご要望として伺いました。

224 ○ その他

駐輪場の設置を増やしてほしいです。その理由は、駐輪場の少なさから道に⾃転⾞が放置されていること
があるからです。 これは通⾏⼈の邪魔になっています。 設置するメリットとしては、⾃転⾞はCO2を排出
しない乗り物なので積極的に利⽤することは環境に良いという点があります。 以上のことから駐輪場の設
置を増やすことを希望します。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、⾃転⾞の利⽤に関するご意⾒・ご要望として伺いまし
た。

225 ○ その他
●●公園から●●公園までの通学路や、●●の住宅街などの夜の道が暗いと思いました。 部活帰りや下校
中、塾に⾏くときに危ないと思ったので、街灯を増やして明るい道にしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

226 ○ その他

煙草についての条例を増やしてほしい。 この前下校していたら煙草を吸っている⼈とすれ違った。私は喘
息持ちで、その煙草の煙を吸って咳が⽌まらなくなってしまった事があった。 横浜市周辺などで喫煙禁⽌
地区に指定されているところがあるから、もっとその範囲を広げてほしい。 そして喫煙者の⽅が困らない
ように喫煙所の数も増やしてほしい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

227 ○ その他
●●の住宅街にゴミ箱が少なく家の前に⽸やペットボトルが置かれて迷惑なことが度々あります。 なの
で、●●周辺の住宅街にゴミ箱を増やしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

228 ○ その他

塾の⾏き帰りなどに⾃転⾞を使っているが、⾞道を通っていると、⾞との距離が近かったり、⾞で抜かし
づらそうにしているから⾃転⾞の道路を並⽊から杉⽥の⽅まで伸びてるシーサイドラインの下の道路のよ
うに作ってほしいです。⾃転⾞だとco2も出さないから環境に優しい街にも海の⾵景や建物を楽しみながら
サイクリングができるようなより魅⼒あるような街にも横浜がなれるのではないかなと思いました。ま
た、鉄道が通っていない本牧みたいな場所も通勤・通学⼿段として⾃転⾞が利⽤できるようになれば便利
になるのではないかと考えました。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、⾃転⾞の利⽤に関するご意⾒・ご要望として伺いまし
た。

229 ○ その他
京急富岡駅の横の道が⼈が通れるスペースがとても狭くて危ないからどうにか対策してほしいです。 歩⾏
者側の信号がとても⻑くてよく信号無視している⼈がいるから京急富岡駅の坂を少し進んだ場所の歩⾏者
側信号をもう少し⻑くしてほしい

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

230 ○ その他
⾦沢⽂庫駅の近くにある⽂庫ふれあいの道（地下道）に、⾷べ物のゴミや、酔っ払い、スプレーで書かれ
た落書きなどを⾒たことがあって治安が悪いし汚いからきれいにしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。
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231 ○ その他
喫煙所以外でタバコを吸うのを禁⽌してほしい。塾から帰るときにタバコを吸いながら歩いている⼈がい
て、 呼吸したときに副流煙を吸い込んでしまう。⼩さい⼦供が吸い込んでしまうと特に体に悪いから。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

232 ○ その他
よく海の公園に遊びに⾏ったり海の公園で⾏われているイベントに参加したりしています。そのときに海
の公園のトイレが汚いなと思うことがよくあります。花⽕⼤会などのイベントで沢⼭の⼈が訪れる場所な
ので、トイレをきれいにしていただきたいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

233 ○ その他 ⾦沢区にある地下道の天井からすごい量の⾬漏りがあって、滑りやすかったりして危ない。 その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

234 ○ その他
横浜市⾦沢区の●●のわきの⾞が1台しか通れない道の、歩⾏者の歩くスペースが狭すぎる。⾃分たち中学
⽣の通学路でもあり、その先に幼稚園があるため、⼩さい⼦と通るママチャリもとても危険なのではない
かと思う。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

235 ○ その他
⾦沢⽂庫駅の⻄⼝のバス停の信号から釜利⾕東⼩⼊⼝の交差点までの間に笹下釜利⾕道路を渡れる場所が
ほしい

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、ご
意⾒・ご要望として伺いました。

236 ○ その他
⾦沢⽂庫のすずらん通り商店街⽅⾯の地下道の出⼝の屋根から⽔が降ってきて屋根が機能していないので
直してほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

237 ○ その他 歩道橋の階段が多くて⼤変 その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

238 ○ その他

⾦沢⽂庫周辺にある地下道はものすごく治安悪いです。過去には嘔吐物が放置されていたり、落書き、禁
⽌されているのにも関わらず、⾃転⾞を降りずに⾛⾏していたりなどと学⽣や社会⼈のたくさんの⼈が使
うのに状況が悪いので、防犯カメラを設置したり、⼊⼝、出⼝付近には警備をつけるなどと改善、対策を
して欲しいなと思っています。  ●●の歩道橋は古く、⽔も漏れてきていたりしている。その他にも道路を
横断などと危険⾏為が多いので改善してほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

239 ○ その他
⾦沢⽂庫駅付近にある地下道が⾬の後などに滑ってしまって危ないと考えています。地下道は通学路とし
ても多く使われるためタイルの素材を使うのではなく、滑りにくいものにできないかと思いました。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

240 ○ その他

横浜市の職員さんにはいつもお世話になっております。ご要望ですが、お昼や夜の横浜駅や横浜駅に直結
する建物の⼈が多すぎて、電⾞の乗り換えなどがしづらいです。電⾞の乗り換えで⼈が多くなってしまう
のは仕⽅ないと思ますが。遊びに⾏く⼈の⽬的などで多くなってしまっている部分も多いと思います。な
ので横浜市に横浜駅周辺のような⼤⼈数が分散できるようなベットタウンを増やしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒として参考にさせていただきます。

241 ○ その他 ●●に横断歩道か歩道橋がほしい その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

242 ○ その他
●●駐⾞場前のゴミ箱にカラスが群がってゴミが溢れて汚いのでゴミ箱をカラスに荒らされないようにし
てほしいです。それかカラスを追い払ってほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。
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243 ○ その他
⾦沢区●●町にある●●が⾯している東⻄に伸びている道では、道が狭く道を歩いているときや、⾃転⾞
で通るとき⾞とぶつかりそうで危ないです。特に●●ではとても狭く⾬の⽇に傘をさしているととても歩
きずらいです。もう少し道を広くしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

244 ○ その他
⾦沢⽂庫駅⻄⼝で朝バスを待つ⾏列がすごくて階段で待っている。登校するとき⼈の間を通りながらいか
なきゃいけないし、地下道上がってすぐにバスまちの⼈がいて、狭い。邪魔になっているから待合スペー
スとかを作ってほしい

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

245 ○ その他 ●●⼩学校の近くの陸橋が古いしさびてて⾬の時に滑りやすくて危ないので改善してほしいです その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

246 ○ その他 地下道の治安が悪い その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

247 ○ その他 ⾦沢⽂庫駅の東⼝側の駐輪場前の信号の⻘の時間を⻑くしてほしい。 その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、ご
意⾒・ご要望として伺いました。

248 ○ その他
●●中学校の●●側の⾨を出てすぐ右にある信号が⻘信号に⽐べて⾚信号の時間がとても⻑いです。⾚信
号の時間をもっと短くしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、ご
意⾒・ご要望として伺いました。

249 ○ その他
歩道と⾃転⾞の道をわけてほしい。特に狭い道だとぶつかりそうで怖い。 例・●●地区センター付近の
道、●●公園と●●が向かい合っているところあたりの道など。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

250 ○ その他

●●付近の道が狭いです。 ⾞が互いに譲り合っての⼀⽅通⾏になっているため、それを知らない運転⼿は
そのまま突き進んでしまい、そうなると、道の両⽅から⾞が来てしまい、渋滞してしまいます。⼀⽅通⾏
であることの標識などがあるといいなと考えます。 また、道が狭いために、⼈や⾃転⾞と⾞の距離が近
く、いつ事故に巻き込まれてしまってもおかしくない状況です。 私の⺟親も⾃転⾞に乗った際に⾞との距
離が近すぎて事故になりかけるところでしたし、その道は通学路であるため、多くの⽣徒が通ります。 事
故が起きてからでは遅いと思います。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

251 ○ その他
⾦沢区の⾦沢⽂庫と⾦沢⼋景付近にある歩道橋が⾬の⽇のあと、⽔はけが悪いので歩道橋の歩く部分を⽔
はけの良いものに変えてほしいです。 あと歩道と歩道橋と柵の幅が狭く広げてほしいです。⾃転⾞で通る
のがギリギリです（⼀回⽌まらないといけない）

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

252 ○ その他
⾦沢区●●●丁⽬にあるセブンイレブンから北に続く細い通りについて。 街灯が少なく、道も細いことか
ら通学において不便なため、改善してほしい。 また、歩⾏者⽤の道は⽯でできていて、転んだ時に⼤怪我
をする恐れがあるため、コンクリートに変えてほしい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

253 ○ その他
ポイ捨てされてるゴミを多くみます。そのようなゴミを⾒ると良い街とは思われにくいと思います。その
ため道路にゴミ箱を多くおいておくべきだと思います。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、
「きれいななまち」に関するご意⾒・ご要望として伺いまし
た。
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254 ○ その他

●●をでて左に進む道が⾞が⼀⽅通⾏しないと通れないようになっている。だから⾞は譲り合っている。
しかし、そのことを知らない⼈が通ると、譲らずに通ることがあって道の間で⾞が向き合うことになって
しまう。そのときにたまに喧嘩になってしまっていた。だからその道をどうにかするか、別の通りやすい
道があればいいと思う。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

255 ○ その他
⾦沢⽂庫駅近くのアピタの近くにある駐輪場の近くのさわやかトイレを新しくしてほしい。⾦沢⽂庫駅に
もトイレはあるけど駅の改札の奥にあって使いづらい。さわやかトイレはにおいがひどくとても使いづら
いので新しくしてほしい。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

256 ○ その他
⾦沢⽂庫駅近くの地下道を抜けてからバス停を並んでいる⼈がいると道が狭くなって⾃転⾞とぶつかりそ
うになったことがあるのでそこの道を広くしてほしいです。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

257 ○ その他 横浜市⾦沢区●●の歩道橋に滑り⽌めをつけてほしい その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望は当該歩道橋を管理する横浜国道事務所
に伝えます。

258 ○ その他

住宅街でのカーブミラーが⾜りないと思っています。僕は●●中学校学区区域に住んでいて、⽇常的に区
域内で活動しています。しかし、曲がり⾓で⼦供が急に⾶び出してきたり、⾃転⾞が視覚外から突然出て
きてぶつかりそうになったりと、ヒヤリハットを感じる瞬間が多いです。⼩さい⼦などは⽌まらず⾶び出
すことも多いため、いつ事故が起こるか不安です。安⼼して暮らせるよう改善のご検討をよろしくお願い
します。

その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、安
全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いました。

259 ○ その他 ・税⾦をもっと有⽤に使って欲しい その他
市⺠のみなさんの税⾦を⼤切に使い、こども・⼦育て施策の
充実に向けてしっかりと取組を進めていきます。

260 ○ その他 道路に酔っぱいがいるから危ないし⼈に迷惑している その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、安全・安⼼なまちに関するご意⾒・ご要望として伺いま
した。

261 ○ その他

夏の終わり頃になると、街から異臭がする。それは、海の公園に打ち上げられた腐敗している海藻からす
る匂い。その時期は、海からする海藻の匂いが強烈過ぎて外に出たくない。家から出なきゃいけないとき
があり、外に出たが、体調が悪くなってしまった。洗濯物も若⼲海藻の匂いがして嫌だ。海沿いにすんで
るからこまる。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。

262 ○ その他 寺や森の⽊を切らずに、地球温暖化を防ぐために⽊を増やしてほしいです。 その他
よこはまわくわくプランに関することではありませんが、ご
意⾒・ご要望として伺いました。

263 ○ その他
横浜駅は⼈が多く改札が分かりづらい。 だから、天井に改札までの⽮印を書く（改札ごとに⾊を変える）
看板を⼤きくしたりする。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒として参考にさせていただきます。

264 ○ その他 駅のトイレをきれいにして、改札前においてほしい その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒として参考にさせていただきます。

265 ○ その他
バスの本数が少ない
理由 不便

その他
よこはまわくわくプランの内容に関することではありません
が、ご意⾒・ご要望として伺いました。
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266 ○ その他
何故、⼯事⽴ち退きと⾔われて⼟地の売る値段は安いのに３分の1とかなのに買う値段が⾼い。売る⼟地の
値段を上げてください。

その他
よこはまわくわくプランの内容に関するご意⾒ではないた
め、本市の考え⽅をお⽰しすることができません。
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